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Dalle ore 20:00 di giovedì 18 luglio 2019 alle ore 12:00 di sabato 20 luglio 2019 si è tenuta una riunione 
telematica del Consiglio di Corso di Studi in Biotecnologie per deliberare sul seguente: 
 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

 
1. Modifica del Manifesto del CdS in Biotecnologie 
2. Approvazione verbale commissione Erasmus 

 
 
 

I consiglieri hanno espresso il loro voto rispondendo FAVOREVOLE, CONTRARIO o ASTENUTO a 
ciascuno dei punti dell’Ordine del Giorno. 
 
 
 
Hanno partecipato alla riunione telematica i seguenti docenti e rappresentanti: 

Carla Cannas, Riccardo Corpino, Sofia Cosentino, Maria A. Farina, Costantino Floris, Paolo Francalacci, 

Giorgia De Gioannis, Paolo Follesa, Luca Ghiani, Federica Incani, Mauro Lallai, Roberto Monaci, Sergio 

Murgia, Daniela Murtas, Alessio Pisci, Antonio Rescigno, Carlo Ricci, Andrea Salis, Susanna Salvadori, 

Enrico Sanjust, Enrico Sanna, Angela Serpe, Maria Dolores Setzu, Elena Tamburini, Paolo Zucca. 

 

Non hanno partecipato alla riunione telematica i seguenti docenti e rappresentanti: 

Danila Cuccu, Cristina M. Follesa,	Andrea Maxia, Michele Medda, Alessandra Pani, Nicola Pintus, Daniele 
Siddi, Alessia Soru, Sara Vascellari.	

 
 
 
 
 
 
 



Essendo stato raggiunto il numero legale per la validità dell’assemblea ed essendo stati espressi 25 voti,  la 

riunione è valida e ha prodotto i seguenti esiti: 

 
1. Modifica del Manifesto del CdS in Biotecnologie 

In particolare, la modifica riguarda lo spostamento del corso di Fisiologia Generale e Cellulare (6 CFU) 
del curriculum di Biotecnologie Farmaceutiche dal I al II semestre del II anno. Ciò appare necessario per 
meglio distribuire il carico di lavoro altrimenti eccessivamente oneroso per gli studenti al I semestre. 
Attualmente, infatti, il  monte ore è di circa 350 nel I semestre a fronte di circa 170 nel II semestre. 
Questa situazione si è venuta a creare a causa dello spostamento dal II al I semestre di alcuni 
insegnamenti erogati come mutuazione di altri corsi. La modifica in votazione appare la migliore 
possibile senza alterare il percorso formativo degli studenti. 
Approvato all’unanimità. 

2. Approvazione verbale commissione Erasmus 
È in approvazione il verbale dell’8 marzo 2019 relativo alle attività svolte nell’ambito del programma 
Erasmus+, A.A. 2018/2019 dagli studenti Arianna Altea (60/56/65114) e Emanuele Bellini 
(60/56/65127). 
Approvato all’unanimità. 
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